



Comunicado de Prensa

En apoyo a Diallo Ablaye, dirigente social y defensor de los derechos humanos africanos

Fecha: 20 de octubre de 2024

Asunto: Violación de derechos humanos y xenofobia por parte de autoridades.

Nos dirigimos a la comunidad internacional para denunciar la grave situación de Diallo Ablaye, un destacado dirigente social y defensor de los derechos humanos africanos.

Diallo Ablaye ha sido víctima de violaciones de derechos humanos y xenofobia por parte de autoridades viviendo en una precaria situación, enfrentando amenazas constantes y discriminación racial.

Diallo ha sido objeto de malos tratos, discriminación racial, humillaciones, difamación, amenazas de muerte y acusaciones falsas.

Además, ha sufrido un accidente sospechoso que le ha dejado secuelas físicas permanentes y ha enfrentado la suspensión de su salario durante más de 10 meses.

A pesar de sus esfuerzos por encontrar justicia, ha sido víctima de un sistema judicial que parece más interesado en perpetuar el statu quo que en garantizar la justicia.

Exigimos la protección inmediata de los derechos humanos de Diallo Ablaye, la restitución de sus documentos confiscados y el cese de las amenazas y persecuciones que enfrenta.

Además solicitamos a las autoridades que tomen medidas urgentes para garantizar su seguridad y bienestar.

La comunidad internacional debe actuar para proteger a aquellos que luchan por la justicia y los derechos humanos.

Suscriben

Alcides Martínez
Secretario General

Eduardo Medina
Secretario Internacional